

Les FARC-AP libéreront un soldat colombien retenu en otage



Bogota, 26 décembre (RHC-PL) Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP, ont annoncé qu'elles ont commencé la procédure pour libérer le soldat Carlos Becerra.

Les FARC-AP ont précisé que le militaire sera remis à une commission composée de représentants de la Croix Rouge Internationale et des pays médiateurs dans le processus de paix: Cuba et la Norvège.

Le communiqué des FARC-AP ajoute que cette libération constitue un nouveau geste de paix de la guérilla et un geste humanitaire, étant donné que le militaire présente de légères blessures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42055-les-farc-ap-libereront-un-soldat-colombien-retenu-en-otage>



Radio Habana Cuba